

Monsieur Vancauwenberge,

Vous trouverez ci-dessous la réponse à votre question écrite du 28/01/2021 relative aux masques reçus de la Région.

Veillez nous excuser pour le délai de réponse, les services ayant été surchargés, suite à la crise sanitaire.

La Commune a bien reçu les 198.000 masques de la Région bruxelloise.

Il nous reste actuellement 138.472 masques pour adultes et 7.000 masques pour enfants.

Bien à vous,

**Secrétariat communal / Gemeentelijk secretariaat**



Commune de Molenbeek-Saint-Jean / *Gemeente Sint-Jans-Molenbeek*

Rue du Comte de Flandre, n°20 / *Graaf van Vlaanderenstraat, nr 20*

Bruxelles 1080 *Brussel*

Tel : 02 / 412.37.51

Email : [secretariat.1080@molenbeek.irisnet.be](mailto:secretariat.1080@molenbeek.irisnet.be)

**De :** Luc Vancauwenberge <lucvancauwenberge.conseiller@gmail.com>

**Envoyé :** jeudi 28 janvier 2021 16:09

**Objet :** masques reçus de la Région

Madame la Bourgmestre,

Selon l'administration de la Région bruxelloise, la commune de Molenbeek a reçu à partir du 20 mai 198.000 masques buccaux à destination de la population molenbeekoise, deux masques par personne.

- Est ce que l'administration communale a bien reçu cette quantité de la part de la Région?
- Est ce que tous les masques obtenus par la Région ont été distribués à la population?
- Reste-il un stock de ces masques et de quel quantité?

Je vous remercie pour votre réponse.

Luc Vancauwenberge  
conseiller communal